

Erläuterung Vorkalkulation des Einsatzleitfahrzeuges

Normalerweise werden die Kosten für eine Einsatzstunde aus dem Kostendurchschnitt der letzten drei Jahre ermittelt. Dies geschieht durch eine sogenannte Nachkalkulation bei der die tatsächlichen Kosten in Ansatz gebracht werden.

Das Einsatzleitfahrzeug wurde im Jahr 2011 neubeschafft und ersetzt kein altes vergleichbares Fahrzeug, sondern ist ein neuer einsatztaktischer Fahrzeugtyp bei der Feuerwehr Luckenwalde.

Als Basis für die Berechnung des Stundensatzes wurden die Werte des Kommandowagen (KdoW) herangezogen. Der höhere Stundensatz ergibt sich aus dem Sachverhalt, dass der Kommandowagen im Vergleich in der Anschaffung nur knapp 40 % kostete und der Einsatzleitwagen nicht so häufig genutzt werden wird.